



Du 9 au 16 novembre 2025

À quoi sert une église ?

« Quel bonheur que de pouvoir célébrer la dédicace de la basilique du Latran, la cathédrale de l'évêque de Rome et donc du pape, la première cathédrale construite en Occident ! De nombreux chrétiens disent qu'on peut rencontrer Dieu partout, dans la nature, dans la cuisine et même dans sa chambre. Et c'est vrai : Dieu est partout, mais nous sommes des hommes et nous avons besoin de signes concrets, matériels de sa présence. C'est la raison pour laquelle le Fils de Dieu s'est fait homme.

Il n'est pas resté au ciel pour nous parler d'amour.

Il est descendu sur terre pour vivre et manifester cet amour par des signes concrets, matériels : les guérisons, les miracles, et surtout sa mort et sa résurrection.

Nous sommes des hommes de chair et de sang, et nous avons besoin de signes concrets et matériels de la présence de Dieu dans notre vie. C'est ce que les communistes et les révolutionnaires français avaient bien compris. En transformant les églises en écuries, en souillant les lieux sacrés par la barbarie et par la haine, ils voulaient détruire ce qu'il y avait de plus beau chez tous les croyants : l'amour de Dieu à travers les signes concrets de la vie.

Ce n'est pas pour rien que les Chartreux ont une pièce uniquement réservée à la Vierge Marie. Les Chartreux vivent dans trois petites cellules, l'une réservée au repos de la nuit, l'autre au travail du jour et la troisième à la Vierge Marie. Il faut que matériellement, là sous leurs yeux, il y ait une place particulière, entièrement réservée à la Vierge Marie et à Dieu.

C'est la même chose que font les petits frères de Jésus, les disciples de Charles de Foucauld. Ils habitent un petit appartement. Il n'y a pas beaucoup de pièces, mais il y en a une entièrement réservée au Saint-Sacrement. Il faut que, dans leur petit appartement, il y ait une place réservée à Dieu et à Dieu seulement.

Cette pièce n'est pas une pièce perdue : c'est une source de rayonnement et de prière.

Il en est de même pour les églises dans les villages. C'est le point de repère pour toute la communauté. Même quand l'évêché envisage de convertir une église en un lieu d'activités sociales, c'est souvent le bourgmestre et la commune tout

entière qui s'oppose à cette reconversion. Ils savent, ils sentent que l'église, c'est comme l'âme du village.

C'est pour cela qu'il est important que nous, que chacun d'entre nous, nous ayons une place réservée à Dieu dans notre maison ou notre appartement, une place qui ne sert à rien, si ce n'est à mettre une image de Dieu.

Celui qui laisse de la place à Dieu dans sa maison ou dans son appartement, laisse de la place à Dieu dans son cœur et dans sa vie.

Nous sommes des êtres de chair et de sang. Nous avons besoin de signes concrets de la présence de Dieu dans notre vie. C'est pour cela qu'il y a des églises et c'est pour cela que le Christ nous a laissé son eucharistie. »

Père Philippe Henne, o.p.

Samedi 8 : St Geoffroy d'Amiens, 17h30-18h15 : Confessions, église

18h30 : Messe, 32^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire, église. Int : Jean et Marie

Dimanche 9 : St Théodore 9h30-10h15 : Confessions, église

10h30 : Messe, 32^{ème} dimanche du Temps Ordinaire, église. Int : les paroissiens

Mardi 11 : St Martin de Tours 18h45 : Messe, Int : Françoise Ducrot

20h30 : Veillée Espérance, chapelle.

Mercredi 12 : St Josaphat Kuntsevyck 9h : Messe, chapelle. Int : Marcelline Rasoa

18h30-19h30 : Permanence accueil, secrétariat

Jeudi 13 : St Brice 18h45 : Messe, chapelle. Int : Lyne-Claire Cordani

20h : Parcours Alpha, crypte

Vendredi 14 : St Laurent de Dublin 9h : Messe, chapelle. Int : Manuel De Oliveira.

10h : Obsèques Concepção Goncalves, église

16h30-19h : Adoration, chapelle

17h30-19h : Permanence Père Corentin, secrétariat

Samedi 15 : St Albert le Grand 9h : Messe, église. Int : Robert Bouchez

10h-12h : Permanence accueil, secrétariat

18h30 : Messe du 33^{ème} dimanche du Temps Ordinaire, église. Int : famille Pichard

Dimanche 16 : Ste Marguerite d'Ecosse-10h15 : Confessions, église

10h30 : Messe, 33^{ème} dimanche du Temps Ordinaire, église. Int : les paroissiens

12h -16h : Repas paroissial suivi du loto, crypte.

Nous confions à vos prières :

Simone Rouby, Jean-Eloi Naroyanin, Gérard Nigaud, Jacqueline Bruey, Marie Cousin, Jacqueline, dimanche 9 novembre

Hubert et Andréa Doulut, Elisabeth Leteiller, dimanche 16 novembre

MISSELS 2026

Vous souhaitez commander le nouveau missel : Françoise Bouteille est à votre disposition à la sortie des messes. Paiement à la commande : 9.90 euros. Si paiement par chèque, le libeller à : Paroisse Saint Joseph.

VEILLEE ESPERANCE

« Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous procurerai le repos. » (Mt 11, 28). Avec des membres de la Cté de l'Emmanuel, nous organisons sur la paroisse St Joseph, une veillée de prière chaque mois pour demander la guérison des malades, le soulagement dans l'épreuve, la consolation dans la peine. La prochaine veillée aura lieu **ce mardi 11 novembre, de 20h30 à 21h30 dans l'église St Joseph.** Faites-le connaître aux personnes de votre entourage qui en auraient besoin.

LE PARCOURS ALPHA CLASSIC A DEMARRE

Le Parcours Alpha Classic, ouvert à tous, permet de parler spiritualité, d'échanger sur ses propres questions et convictions sur le sens de la vie (pourquoi la vie existe, comment bien vivre sa vie...). Au cours d'un dîner offert, une question différente est abordée ouvrant sur une discussion en petit groupe. C'est aussi une opportunité de comprendre et découvrir les bases de la foi chrétienne.

Le parcours continue **ce jeudi 13 novembre 2025 à 20h** à la crypte de St Joseph.

Vous pouvez venir simplement pour vous en faire une idée. Faites-le connaître et invitez librement à cette soirée.

CONFERENCE : LA JUSTICE AU CŒUR DE LA REPUBLIQUE

Jeudi 13 novembre 2025 de 19h30 à 21h à ND du Grandchamp (entrée par le 22 rue Henri Régnier à Versailles), conférence du premier Président de la Cour d'Appel de Versailles Monsieur Jean-François Beynel sur la Justice en présence de Mgr Luc Crepy : déconstruire les idées reçues sur la justice, la "populariser" au moyen d'un discours franc, susciter le débat. Seront abordés le fonctionnement de la justice et son évolution, la question de la fin de vie et l'assistance à mourir, la question de la prescription, la "justice des pauvres", les abus sexuels...

Une présentation du droit canonique et ses liens avec le droit étatique sera faite également. Contact : Anne Sudan anne.sudan@catholique78.fr 01 30 97 67 72

REPAS ET LOTO PAROISSIAL

Grands et petits sont invités à participer au repas paroissial partagé suivi d'un grand loto à la crypte de Saint-Joseph le **dimanche 16 novembre**. Ce rendez-vous est l'occasion de faire connaissance avec de nouveaux paroissiens, de s'amuser autour d'un évènement qui participe au financement du fonctionnement de notre paroisse. Le repas commencera **à 12 h** et sera suivi du loto à 13h30. Il est nécessaire de vous inscrire au moyen des tableaux au fond de l'église.

PELERINAGE AU SACRE-COEUR DE JESUS

La paroisse organise cette année un pèlerinage paroissial à Paray-le-Monial pour y découvrir les apparitions de Jésus à Ste Marguerite-Marie et écouter les appels de son Sacré-Coeur. Ce pèlerinage aura lieu **du 23 au 25 février 2026**. Un place plein tarif devrait coûter autour de 250€. Réservez dès maintenant ces dates ! Plus d'informations à venir.

Nous consacrerons cette année notre paroisse au Sacré Coeur de Jésus, pour répondre à l'appel de son Coeur adressé à Ste Marguerite-Marie. L'EAP organisera plusieurs évènements paroissiaux pour connaître cet appel et y répondre personnellement, familièrement et paroissialement.

DENIER DE L'EGLISE

Chers paroissiens de St Joseph,

Comme chaque année, nous sommes invités à soutenir notre diocèse, l'Eglise catholique dans les Yvelines, par un don généreux. Notre participation à la vie de l'Eglise est indispensable. Le Denier de l'Eglise est l'unique source de revenus destinée à assurer la rémunération et la protection sociale des prêtres diocésains ainsi que des laïcs employés au service des paroisses et du diocèse. L'Eglise n'a pas d'avenir sans votre participation.

Le Denier permet également de financer l'organisation par le diocèse de Versailles de multiples propositions catholiques auprès des familles, des jeunes, ainsi que la formation de séminaristes et tant d'autres. Chacun de vos dons est nécessaire.

Retrouvez toutes les informations sur le site donner.catholique78.fr et sur les flyers qui sont au fond de l'église. Merci beaucoup de l'attention que vous prêterez à cette sollicitation. Père Corentin +

ACCOMPAGNEMENT SCOLAIRE - QUARTIER LA BORDE DE MONTESSON

Le Secours catholique sollicite des bénévoles à l'école primaire Ferdinand Buisson. Nous recherchons des bénévoles pour aider quelques enfants en situation défavorisée du CE1 au CM2 à faire leurs devoirs à l'école Ferdinand Buisson de Montesson, quartier La Borde. Si vous pouvez consacrer une ou deux fins d'après-midi de 16h30 à 17h45 le lundi, le mardi ou le jeudi, contactez-nous ! Vous serez les bienvenus pour rejoindre notre petite équipe.

Il n'est pas nécessaire d'avoir de grandes connaissances. Il s'agira par exemple de faire lire, réciter une poésie, les tables de multiplications ou une leçon, apprendre des mots pour une dictée etc... Contact : Christine PHILIPPOT, 06 68 14 28 88.

RENCONTRES EUROPEENNES DE TAIZÉ

Du 28 décembre 2025 au 1^{er} janvier 2026, des milliers de jeunes adultes venus de toute l'Europe se rendront à Paris et en Île-de-France pour un temps de prière et de fraternité. Les jeunes participants viendront partager leur foi, leurs espoirs et leurs questions avec les habitants de la région autour du passage de la nouvelle année. Les deux paroisses de Sartrouville sont invitées à accueillir 50 jeunes durant ces jours. Ils ont besoin d'être accueillis à Sartrouville dans les familles qui le pourraient. Signalez votre disponibilité à Serge Kimou, responsable de l'organisation de cet accueil au 0648516827. Des tracts sont à votre disposition au fond de l'église.

Permanence du Père Corentin Castex: vendredi de 17 h 30 à 19 h.

Accueil: mercredi de 18 h 30 à 19 h 30 et samedi de 10 h à 12 h.

Église Saint-Joseph 52, avenue Jules-Ferry 78500 Sartrouville

Tél.: 01 39 13 07 85 **mail:** contact@saintjosephsartrouville.fr

www.saintjosephsartrouville.fr